



### 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

#### 463. Preguntas para respuesta escrita

##### PE/001685-02

*Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. Pedro José Pascual Muñoz, relativa a modo en que la Junta de Castilla y León va a implicarse para que Ávila y Arévalo formen parte de la red de cercanías de Valladolid, al igual que harán Medina del Campo o Palencia, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 165, de 19 de junio de 2023.*

##### PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita PE/001615, PE/001616, PE/001622, PE/001627 a PE/001643, PE/001653, PE/001656, PE/001657, PE/001665 a PE/001667, PE/001678, PE/001682, PE/001683, PE/001685, PE/001687, PE/001688, PE/001700 a PE/001703, PE/001716 y PE/001717.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 28 de julio de 2023.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández.

Contestación a la Pregunta Escrita número 1685, formulada por D. Pedro José Pascual Muñoz, Procurador perteneciente al Grupo Parlamentario Mixto de las Cortes de Castilla y León, relativa a cómo se va a implicar la Junta de Castilla y León para que Ávila y Arévalo formen parte de la red de cercanías de Valladolid, al igual que Medina del Campo o Palencia.

En contestación a su pregunta le informo que la Consejería de Movilidad y Transformación Digital viene trasladando al Estado diversas peticiones en materia de infraestructuras ferroviarias que afectan a la provincia de Ávila.

Gracias al trabajo e insistencia de esta Consejería, el Gobierno de España ha creado el servicio de proximidad “Medina del Campo-Valladolid-Palencia”, si bien como experiencia piloto de tres años. Por parte de la Junta de Castilla y León se seguirá reclamando al Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana que el proyecto se mantenga como definitivo.

Asimismo, se apoya la inclusión de Ávila y Arévalo en este corredor para dar respuesta a las necesidades de movilidad cotidiana de los ciudadanos.

Valladolid, 14 de julio de 2023.

LA CONSEJERA DE MOVILIDAD  
Y TRANSFORMACIÓN DIGITAL  
Fdo.: María González Corral.